
 

様々な情報を整理し、学校が抱える課題を明確にする。 

学力が低位の子達に合わせて学習を進めていくのは、全体にとって有意義とは言

いきれないわ。 

 

上尾市立上尾小学校 

学校運営協議会 

平成３０年８月３１日 

 

〇児童の学力における格差 

〇登下校における安全面の整備 

〇低学年児童の外国語に慣れ親しむ時間 

〇教職員の活動の多様化と多忙化 

〇学力の分析と学力向上プラン 

⇒ 児童の学力における個人差 

〇新学習指導要領の実施 

 ⇒ 授業時間増による研修や会議時間の不足 

〇住宅街が多くを占める地域 

 ⇒ 道幅が狭く見通しが悪い場所も多い通学路 

学習の中で、様々な実態の児童全てに 

応じる授業をするのは、とても難しいね。 

準備を充実させる必要があるよ。 

 先生達が授業に専念できるようにできないかな

学習が苦手な子達に対する補 

充教室は地域でもできるんじゃな 

いかしら。 

課題を整理すると 

学校としては、防犯対策にはぜひ保護者や地域の皆様と一体となっ

て進めていきたい。 

 子供達が１人になるときが危険だわ。下校 

時や夕方などは、大人が外にいるだけで対策 

になるんじゃないかしら。 

まずは、上尾小学校区の 

情報を集めて、集約しようよ。 

整理された課題に対して優先順位を明確にして、具体策を形にし

ていこう！ 


